

HABLEMOS DE LIBROS

PINEDA Y BASCUÑAN DEFENSOR DEL ARAUCANO

PINEDA Y BASCUÑAN
DEFENSOR DEL ARAUCANO.

José Anadón. Editorial Universitaria 290 págs.

Comienza el siglo XVII. En el año 1629, el jefe militar Francisco Núñez de Pineda y Bascuñán cae prisionero de los araucanos, con quienes vivió siete meses. Durante su cautiverio pudo observar las costumbres de los indios y narrarlas en una obra autobiográfica, "El cautiverio feliz y razón individual de las guerras dilatadas del reino de Chile".

Aparece esta obra como una miscelánea histórica, literaria, política, filosófica, religiosa, moral y aun jurídica.

Conocer mejor al autor y su época es uno de los objetivos que se propuso el autor José Anadón y lo logra mediante un interesante estudio que contiene documentos inéditos, citas y referencias de la época.

PINEDA Y BASCUÑAN DEFENSOR DEL ARAUCANO
José Anadón



colonial, de la actuación de los gobernantes.

Sus obras recogen las ideas que este hombre de cultura superior supo expresar en forma oral o escrita.

En la "Relación verdadera" enjuicia las actividades del gobernador Francisco Muñoz, obra que sirvió de referencia a muchos historiadores chilenos.

Extensa bibliografía, índices de nombres, referencias, relación de documentos completan esta obra que muestra una importante etapa de nuestra historia y el conocimiento de un hombre que conoció y defendió al pueblo araucano diciendo:

Más podré decir, que he sido

Feliz cautivo en hallarme.

Pineda y Bascuñán defensor del araucano. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pineda y Bascuñán defensor del araucano. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)